

2023年07月10日

報道関係者各位

水ing株式会社

外国人留学生へ「水インフラ」の重要性について講演

水ing株式会社（社長：大汐信光、本社：東京都港区）の社員がこのたび、東京工業大学で実施された講義「日本企業研究とコミュニケーションスキルⅡ」の講師を務めました。

東京工業大学では、外国人留学生が日本での職業選択を考えるきっかけとするための修士学生向けの講義「日本企業研究とコミュニケーションスキルⅡ」を、外部講師を呼んで例年実施しています。

同講義の講師を当社社員が務めるのは今年度で4回目ですが、昨年度まではコロナ対策の観点からいずれもリモート開催だったため、今回初めて対面式での開催となりました。

当日は、当社PPP事業開発統括部とRDC社会インフラ技術開発部の社員2名が、水インフラの重要性や水ビジネスの現状、当社グループの事業内容、日本企業で働く外国人の現状や求められること、日本企業への就職方法などをわかりやすく解説しました。

水ingグループは、SDGsの取り組みに賛同し、今後も次世代の人材育成に貢献してまいります。



水インフラの重要性について学生たちに熱く語る